
 

 
 
Stadt Halle (Saale)                        6. April 2023 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
 
 
 
 
Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und Ordnung am 13.04.2023 
Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle zur Straßenreinigung in der Hollystraße 
TOP: 8.3 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Ist dieses Problem der Stadtverwaltung bekannt? 
 
Ja, das Problem ist der Stadtverwaltung bekannt.  
 
2. Wie oft wird die Straße momentan gereinigt.  
 
Die Straßenreinigung in der Hollystraße obliegt den Anliegenden (wöchentlich die 
Gehwegbereiche und 4-mal jährlich die Fahrbahnen). Der beanstandete Gehwegbereich wird 
durch die Stadt gereinigt je nach Verschmutzungsgrad. Die nächste Reinigung ist bis 
spätestens 16. KW beauftragt.  
 
3. Welche Notwendigkeit sieht die Stadtverwaltung, hier präventiv tätig zu werden? 
 
Die gesamte Hollystraße wird einer einmaligen Grundreinigung mit Grünwuchsentfernung im 
II. Quartal 2023 unterzogen. Damit soll der Grünwuchs in diesem Gehwegbereich entfernt und 
der weitere großflächige Grünwuchs verhindert werden. Ebenfalls wird das Straßengerinne 
einer einmaligen Reinigung auf beiden Straßenseiten unterzogen.     
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 


